

muerte de la mariposa; esto es, repetimos, siempre que las cosas sucedan del modo que indicamos en nuestro método de cria.

CAPÍTULO II.

Enfermedades del gusano de seda.

I.—La Pebrina.

(Bollo ó negillo en Murcia.)

Los conocimientos de esta fatal enfermedad, así como los de la Flacidez, son debidos al celo que ha testificado el ilustre Mr. Pasteur, en sus profundos estudios sobre la patología del gusano de seda.

La Pebrina, del francés *Pebrine*, de *poivre*, que quiere decir pimienta, debe su nombre al naturalista francés Mr. de Quatrefages, el cual la llamó así en 1858, por las pintas que ocasiona en la superficie de la piel del gusano atacado. Pero despues, Mr. Pasteur la llamó tambien *Enfermedad de corpúsculos*, por la razon que el sugeto pebrinado, sea antes de formarse el embrión, sea en cualquiera edad del insecto, presenta, examinado al microscopio, con un aumento mínimo de 400 veces por una,

